

Oberveischede ist jetzt „viel schneller“

OBERVEISCHEDE. In dieser Woche hat in Oberveischede ein neues Zeitalter im Zusammenhang mit der DSL-Geschwindigkeit begonnen. Die ersten Einheiten wurden installiert und in Betrieb genommen. Bei Ortsvorsteher Albert Schneider dauerte es weniger als eine halbe Stunde, bis alles funktionierte, inklusive der Antennen-Montage auf dem Dach. Die Download-Geschwindigkeit erhöhte sich bei der ersten Messung um den Faktor 6 auf 5.685 kbit/s und die Upload-Geschwindigkeit um den Faktor 14 auf 1.473 kbit/s.

Da die wesentlich verbesserte Leistung in etwa mit den gleichen Kosten wie bisher verbunden ist, wird mit einem zügigen Ausbau im Dorf gerechnet.